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情報科学研究科専攻長会議事要旨（令和２年８月７日） 

 

前回（７月１６日）開催の専攻長会議事要旨（案）は、事前に送付し確認願っていたが、本日まで

に意見等の申し出はなく、承認された。 

 

 

【協議事項】 

１．教員人事について 

特任准教授（常勤）１名の採用について、審議の結果、承認された。 

 

２．招へい教員の受入れ及び称号付与について 

招へい教員２名の受入れ及び招へい准教授の称号付与について、審議の結果、承認された。 

 

３．令和３年度博士前期課程及び後期課程入学試験に係る合否判定について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

４．令和２年度博士後期課程（１０月入学）入学試験に係る合否判定について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

５．令和２年度非常勤講師及び招へい教員の授業担当について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

６．令和２年度特別聴講学生（SecCap）の受入れについて 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

７．大学院における研究指導の計画の策定について（継続） 

標記のことについて、研究科長より説明の後、各専攻内で意見照会した結果に基づき、種々意

見交換を行った。今後も引き続き各専攻から意見を吸い上げ、それを基に執行部で研究指導計画

書の案を作成し、また意見照会を行いたい旨の説明があった。 

 

８．情報数理学シンポジウムの主催について 

標記のことについて、審議の結果、承認された。 

 

【報告事項】 

１．招へい教員等の受入れ終了等について 

招へい教員１名の受入れ終了について、報告があった。 

 

２．令和２年度研究科内各種委員会委員について 

標記のことについて、報告があった。 

 

３．２０２０年度特別聴講学生の受入れ中止について 

特別聴講学生１名の受入れ中止について、報告があった。 
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４．情報科学研究科の広報戦略について 

標記のことについて、以下のとおり報告及び説明があった。 

・研究科のノベルティグッズ（メモ帳、ボールペン、付箋、タンブラー等）を作成しているの

で、活用いただきたいこと。 

・今後の研究科広報については、高校生にアプローチする広報についても力を入れること。 

・その一環で、オープンキャンパスコンテンツ「VRでの研究科訪問」を作成したこと。現在A

棟 1、2階及び中庭のみだが、今後各フロアにさらに展開したいと考えており、各先生にも

協力いただきたいが、セキュリティ上の懸念等もあるので、個々に対応したいこと。 

また、今後の研究科広報等について、アイデアがあれば、提案いただきたい旨、依頼があった。 

 

５．その他 

  ・令和２年度秋学期・冬学期の授業等の方針について、通学が困難な要配慮者学生への配慮を行

い、十分な感染対策を講じた上で、基本的には対面授業とすることについて報告があった。 

 

 

次回の専攻長会は、令和２年９月３日（木）１０時３０分から、情報科学Ａ棟会議室で開催するこ

とが確認された。 

 


